

Artikel vom 05.03.2020

Staatsminister Dr. Florian Herrmann zu Besuch

Stippvisite bei der Firma Schön



Am Dienstagnachmittag bekamen wir Besuch von Staatsminister Dr. Florian Herrmann, MdL – Leiter der Staatskanzlei – Staatsminister für Bundes- und Europaangelegenheiten und Medien.

Auf der Agenda stand ein Besuch bei der Firma Schön, einem alteingessenen Velburger Handwerksbetrieb für Heizung, Sanitär und Spenglerei, die in diesem Jahr noch ihr 90-jähriges

Bestehen feiern kann.

Beim Besuch des Ministers erläuterten die beiden Chefs ihre Firmenphilosophie und erklärten Dr. Herrmann und den interessierten Besuchern die Technik hinter der neuesten Generation an Heizungsanlagen.

Im weiteren Verlauf ging es dann in einem Fachgespräch um landes- und wirtschaftspolitische Themen im Allgemeinen, in dem der Minister auch ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte kleiner Handwerksbetriebe hatte und die ein oder andere Anregung aufgenommen hat.

Zum Abschluss des Termins stand noch eine Stippvisite im Rathaus auf dem Programm, wo sich Staatsminister Dr. Florian Herrmann ins goldene Buch der Stadt Velburg eintragen durfte und von uns noch mit einem Präsentkorb voller Velburger Spezialitäten ausgestattet wurde.

CSU Velburg - Immer am Ball